

ITCA

2024.1 vol.73

Information &
Telecommunication Equipment
Constructor's
Association

FRONT VOICE

新年を迎えて

一般社団法人情報通信設備協会 会長 一法師 淳

地方本部だより

○出雲大社

一般社団法人情報通信設備協会 中国地方本部

本部長 石田 裕滋/事務局長 渡辺 博明

新製品・新サービス

○NEC/

新規格Wi-Fi 7に対応したUNIVERGE QXシリーズの
無線LANアクセスポイント「UNIVERGE QX-W1240」を販売開始

○OKI/

スマートフォンをハンディナース子機として活用した
OKIのナースコールシステム連携

業界ニュース

○周波数拡張の鍵握る「AFC」
Wi-Fi 7+6GHz帯の行方



一般社団法人 情報通信設備協会

〒104-0042 東京都中央区入船2-9-5 HKビル5階

TEL:03-5543-2250 FAX:03-5244-9711 E-mail:info@itca.or.jp



<https://www.itca.or.jp>

サンテレホンは、
ICT・エネルギー関連商品・サービスの提供を通じて、SDGsを推進し、
社会と共に持続的な発展に向けた取り組みを実施してまいります。



ICTソリューション



映像



ネットワーク



ユニファイドコミュニケーション



フィジカルセキュリティ



環境ソリューション



環境配慮型蓄電システム



落雷対策システム



再生可能エネルギーシステム

商品の販売だけでなく、
ご提案の段階から機器導入後のサポートまでワンストップでご対応いたします。



サンテレホン株式会社 〒103-8515 東京都中央区日本橋箱崎町36番2 Daiwaリバーゲート17階 TEL03-5651-3228

「安心感」「信頼感」「期待感」「楽しさ」そして「技術」
「スキル」を提供出来る情報通信専門商社。

株式会社 高文

URL:<http://www.takabun.co.jp>
ISO9001 高文物流センターにて取得

ネットワーク機材

本社 〒101-0047

音声・情報通信機材

東京都千代田区内神田3-4-8

情報通信配線材料

本社営業部 〒101-0047

無線LAN

東京都千代田区内神田3-6-2 アーバンネット神田ビル4階

ブロードバンド

東京第1支店 TEL03-3252-9110

東京第2支店 TEL03-3252-9111

東京第3支店 TEL03-3252-9131

高文物流センター TEL03-3252-2801

ネットワークコンサルティング

TAKABUN

拠点：札幌・仙台・東京・名古屋・大阪・福岡

IPの最適化戦略についてサポート致します。



新年を迎えて

一般社団法人情報通信設備協会

会長 一法師 淳

新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては、健やかに新春を迎えられたこととお慶び申し上げます。

2023年は、新型コロナウイルス感染症の影響も落ち着き国内ではインバウンドが戻り旅行業界ではオーバーツーリズムが問題化するレベルになっているほどであります。反面、極端な円安、物価高、人手不足など皆様の企業活動や個人の生活にも色々な困難が生じていることと思います。

さらに、温暖化は地球レベルで進行し、2023年は観測史上最も熱い夏となり地球沸騰化時代と呼ばれています。世界では気候難民が急増、洪水、砂漠化の極端化、森林火災の多発、あわせてウクライナ、パレスチナでの戦争など、住みづらい地球が拡大しています。地球が億年単位の時間をかけて地中に固定化した炭素を自分達の都合で掘り起こし大気中にばら撒き、環境を悪化させ、なおかつ、有史以来数千年同じ人類同士が殺し合いを続ける、人間の業を感じざるを得ません。

既に現実化している環境変化には適応せざるを得ませんが、悪化を食い止める努力は全人類の喫緊の重要課題です。

我々の業界・事業は少なくとも地球環境問題には貢献出来ます。IT, IOT, 生成AI, 5G, メタバース, IOWN, 量子コンピューティングなどの情報通信技術は、企業活動、個人生活、環境対応になくてはならない技術であり喜びです。特に昨年12月1日開催のITCAセミナーでもテーマとしましたIOWNは、通信ばかりでなくデータ処理、半導体まで光化して電気エネルギーの使用を1/100までにしようという技術です。データセンターからスマホまで、電気をわずかしか必要としなくなります。人類の未来のためにその実現を是非とも期待したいところです。

そうした時代に向け、我々は技術スキルを磨き、社会に貢献できるイノベーションを起こし続けることが求められています。

情報通信設備協会は、このような活動営みに貢献できますよう今年2024年も、教育研修、最新情報の提供に尽力してまいります。

引き続き、会員企業の皆様からのご支援とご協力をお願い申し上げます。

最後に、皆様の商売繁盛、ご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

CONTENTS

ITCA 2024.1 vol.73

FRONT VOICE

- 新年を迎えて
一般社団法人情報通信設備協会
会長 一法師 淳1

地方本部だより

- 出雲大社
一般社団法人情報通信設備協会 中国地方本部
本部長 石田 裕滋/事務局長 渡辺 博明2

新製品・新サービス

- NEC /
新規格 Wi-Fi 7 に対応した UNIVERGE QX シリーズの
無線 LAN アクセスポイント「UNIVERGE QX-W1240」を
販売開始4
- OKI /
スマートフォンをハンディナース子機として活用した
OKI のナースコールシステム連携6

業界ニュース

- 新商品8
- 新サービス9

- 周波数拡張の鍵握る「AFC」
Wi-Fi 7 + 6GHz 帯の行方10

協会活動報告

- 理事会模様14
- 新会員の紹介15
- 各委員会等開催状況16

INFORMATION

- 令和5年度優秀施工者国土交通大臣顕彰
及び青年優秀施工者不動産・建設経済局長顕彰を受賞
(建設マスター4名・ジュニアマスター2名)18
- 第56回電気通信産業功労賞
島津正行氏、田中優治氏 2名が受賞19
- 令和5年度「情報通信エンジニア優良団体表彰」を
当会員企業3社が受賞20
- 地方本部 2024年賀詞交歓会20

イベント報告

- 2023年度 ITCA セミナー22
- 地方本部 イベント報告24

出雲大社

縁結びの神として名高い大国主大神を祀り、年間約200万人もの参拝者が訪れる神社。2013年に「平成の大遷宮」のひとつの節目とされる本殿遷座祭が斎行され、全国からいっそう良縁を求めにくる人が増えている、出雲大社を紹介します。



出雲大社

御祭神



八雲立つ出雲の国が神の国・神話の国として知られていますのは、神々をおまつりする古い神社が、今日

一般社団法人情報通信設備協会 中国地方本部
本部長 石田裕滋
事務局長 渡辺博明

も至る処に鎮座しているからです。そして、その中心が大国主大神様をおまつりする出雲大社です。大国主大神様は、広く“だいこくさま”として慕われ、日本全国多くの地域でおまつりされています。大神さまがそれぞれの地域でお示しになられた様々な神徳は数多くの御神名によって称えられております。

国づくり



その御神名の一つに「所造天下大神(あめのしたつくらししおおかみ)」があります。それは遠く神代の昔、私たちの遠い祖先たちと、喜びや悲しみを共にしながら、国土を開拓された事に由来しており、これが“国づくり”の大業です。

大神様は国づくりの最中、農耕・漁業・殖産から医薬の道まで、私たちが生きてゆく上で必要な様々な知恵を授けられ、多くの救いを与えて下さいました。この慈愛ある御心への感謝の顕れが、一つ一つの御神名の由来となっているのです。

今では広く“えんむすび”の神として人々に慕われていらっしゃるが、この縁は男女の縁だけではなく、生きとし生けるものが共に豊かに栄えていくための貴い結びつきです。そして、日本の悠久なる歴史の中で、代々の祖先の歩みを常に見守られ、目に見えないご縁を結んで下さっているのが大国主大神様なのです。

御鎮座の由来



大国主大神様が国づくりによって築かれた国は、「豊葦原の瑞穂国」と呼ばれ、あらゆるものが豊かに、力強く在る国でした。大神様は国づくりの後、築かれた国を私たち日本民族を遍く照らし治める天照大御神様へとお還し(国土奉還=国譲り)になりました。そこで天照大御神さまは国づくりの大業をおよろこびになり、その誠に感謝なさって、これから後、この世の目に見える世界の政治は私の子孫があたることとし、あなたは目に見えない世界を司り、そこにはたらく「むすび」の御霊力によって人々の幸福を導いて下さい。また、あなたのお住居は「天日隅宮(あめのひすみのみや)」と申して、私の住居と同じように、柱は高く太い木を用い、板は厚く広くして築きましょう。そして私の第二子の天穗日命をして仕えさせ、末長くお守りさせます。

と申されました。こうして大国主大神様は目に見えない世界を司られ、天照大御神様の御命令によって高天原の諸神がお集まりになり、大国主大神様のために宇迦山の麓に壮なる宮殿が造営されました。そして大国主大神様は永久にお鎮まりになって人々の幸福のために慈愛をそそいで下さることになり、今に至るまで厚い信仰をお受けになっています。

この荘厳な御社は天日隅宮を始め様々なで称えられてきましたが、現在は「出雲大社(いづもおおやしる)」と申しております。

■おおしめなわ

出雲大社で有名なものと言えば「おおしめなわ」。日

本最大と言われており、長さ13,5m、重さ4,5トンあります。飯南町にある大しめなわ創作館の人たちの手で作成し、出雲大社に納めています。昭和30年から、6年に1度のペースで作られています。

制作工房の見学、展示資料、店頭販売など、次の世代へ伝えるための施設も充実。それだけでなく実際に、しめ縄づくりを体験できるコーナーもあります。今なお受け継がれる技術を堪能してみてください。



■出雲そば

島根県出雲地方の郷土料理「出雲そば」はそばの実を殻ごと挽いたそば粉で作ったそばを主に「割り子」や「釜揚げ」にして食べる島根県出雲地方の郷土料理です。そばの実を殻ごと挽くので麺は濃い黒色で、香りが強くて風味が抜群です。



■出雲市・松江市の観光のベストシーズンは、

日本中の神様が出雲に集まると言われる「神在月(かみありづき・11月)」。旧暦の10月10日～17日前後にあたる11月上旬は、「出雲大社」をはじめ、出雲市・松江市の由緒ある神社で「神迎祭」「神在祭」など、厳かな神事が行われます。

参考文献:出雲大社

続きは会員の広場でご覧ください